



Yellowknife Education District No. 1 (YK1)

5402.50 Avenue • Yellowknife, NT • X1A 2N6
yk1.nt.ca • yk1@yk1.nt.ca • (867) 766-5050

Approved Meeting Motions

- **MOTION:** 2022-2023 Operating Plan
- **MOTION:** COVID-19 Funding
- **MOTION:** International Pre-Trip Approval Form 2024
- **MOTION:** Policy 16 – Parent Advisory Council
- **MOTION:** Policy 5 – Board By-Laws
- **MOTION:** Livestreaming Board Meetings
- **MOTION:** Strategic Plan Ad Hoc Committee



Pictured: Students, parents, Trustees, and staff pose in front of YK1's decorated float as part of Yellowknife's Santa Claus Parade on November 26, 2022 (left). YK1 Trustees attended the New Trustee Academy offered by the British Columbia School Trustees Association in November (right).

- **International Pre-Trip Approval:** YK1 Trustees approved École Sir John Franklin High School's 2024 international field trip to Europe in principle during their regular meeting on December 13, 2022. The proposed trip – scheduled for March 2024 – will see students visit Prague, Vienna, Salzburg, and Munich. High school students have not travelled internationally for a couple years due to the COVID-19 pandemic.
- **Livestreaming Board Meetings:** Starting in February 2023, all Board meetings will be livestreamed on YK1's YouTube channel for the public to watch and engage in. Recordings of meetings will then be made available on YK1's website.
- **Next Meeting:** The next regular board meeting will be held on January 17, 2023 instead of January 10, 2023. It will start at 6:30 p.m.
- **Holiday Message:** "On behalf of the Board of Trustees of Yellowknife Education District No. 1, I would like to wish everyone a safe and enjoyable holiday season amongst family and friends. Enjoy some down time with those closest to you so we can all come back rested to begin 2023."

- YK1 Chairperson David Wasylciw

UPCOMING EVENTS

December 14, 2022

MHS Winter Concert
6:30 p.m.

December 14, 2022

SJF Winter Concert
7:00 p.m.

December 15, 2022

ITL'Ò Winter Concert
6:30 p.m.

December 19, 2022

MHS Winter Feast
12:00 p.m.

December 20, 2022

SJF Winter Assembly
11:25 a.m.

December 20, 2022

SJF Winter Luncheon
12:25 p.m.

Dec. 21 – Jan. 3, 2023

Winter Break – No School
All YK1 Students

December 25, 2022

Christmas Day

December 26, 2022

Boxing Day

January 1, 2023

New Year's Day

January 4, 2023

STIP Day – No School
All YK1 Students

January 17, 2023

Board Meeting
District Office, 6:00 p.m.



Administration scolaire de district n° 1 de Yellowknife (YK1)

5402, 50^e Avenue • Yellowknife, TNO • X1A 2N6
yk1.nt.ca • yk1@yk1.nt.ca • 867-766-5050

Motions approuvées à la réunion

- **MOTION** : Plan d'exploitation 2022-2023
- **MOTION** : Financement lié à la COVID-19
- **MOTION** : Formulaire d'approbation préalable du voyage scolaire international de 2024
- **MOTION** : Politique 16 – Conseil consultatif des parents
- **MOTION** : Politique 5 – Règlements du conseil d'administration
- **MOTION** : Diffusion en direct des réunions du conseil d'administration
- **MOTION** : Plan stratégique du comité spécial



Photos : Élèves, parents, membres du conseil d'administration et membres du personnel posent devant le bus décoré de YK1, à l'occasion du défilé du Père Noël, qui s'est déroulé le 26 novembre 2022 (cliché de gauche). Les membres du conseil d'administration de YK1 assistent à la New Trustee Academy, offerte par la British Columbia School Trustees Association en novembre dernier (cliché de droite).

- **Approbation préalable du voyage scolaire international** : Durant leur réunion ordinaire du 13 décembre 2022, les membres du conseil ont autorisé le voyage scolaire international de 2024 en Europe de l'école secondaire Sir John Franklin. Dans le cadre du voyage proposé, qui devrait avoir lieu en mars 2024, les élèves visiteront Prague, Vienne, Salzbourg et Munich. Les élèves du secondaire n'ont pas effectué de voyage à l'étranger depuis deux ans, en raison de la pandémie de COVID-19.
- **Diffusion en direct des réunions du conseil d'administration** : À compter de février 2023, toutes les réunions du conseil d'administration seront diffusées en direct sur la chaîne YouTube de l'administration scolaire de district n° 1 de Yellowknife, afin que le public puisse les visionner et participer. Les enregistrements seront ensuite disponibles en rediffusion sur le site Web du district.
- **Prochaine réunion** : La prochaine réunion ordinaire du conseil d'administration se tiendra le 17 janvier 2023, au lieu du 10 janvier 2023, et débutera à 18 h 30.
- **Message des Fêtes** : « Au nom du conseil d'administration du district scolaire n° 1 de Yellowknife, je vous souhaite de Joyeuses Fêtes, en compagnie de votre famille et de vos amis. Soyez prudent, prenez le temps de vous détendre, passez du temps avec vos proches, et revenez-nous en pleine forme en 2023. »

- David Wasylciw, président du conseil d'administration de YK1

ACTIVITÉS À VENIR

Le 14 décembre 2022

Concert d'hiver de l'école MHS
18 h 30

Le 14 décembre 2022

Concert d'hiver de l'école JHS
19 h

Le 15 décembre 2022

Concert d'hiver de l'école [Tł'ò,
18 h 30

Le 19 décembre 2022

Fête de l'hiver de l'école MHS
12 h

Le 20 décembre 2022

Assemblée hivernale de l'école SJF
11 h 25

Le 20 décembre 2022

Déjeuner d'hiver de l'école SJF
12 h 25

Du 21 décembre 2022

au 3 janvier 2023

Vacances d'hiver, pas de cours
Tous les élèves du district

Le 25 décembre 2022

Jour de Noël

Le 26 décembre 2022

Lendemain de Noël

Le 1^{er} janvier 2023

Jour de l'An

Le 4 janvier 2023

Journée de RPE, pas de cours
Tous les élèves du district

Le 17 janvier 2023

Réunion du conseil d'administration
Bureau du district, à 18 h